

PERISAI

Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Posyandu Permata Hati di Desa Kalola

M Ali Akbar - SULBAR.PERISAI.OR.ID

Dec 12, 2024 - 13:25



Pasangkayu – Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Sertu Saeri, aktif mendampingi kegiatan Posyandu Permata Hati yang bertempat di Dusun Tosonde, Desa Kalola, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menjadi bagian penting dalam upaya peningkatan kesehatan ibu dan anak serta pencegahan stunting di wilayah tersebut.
Kamis (12/12/2024)

Kegiatan posyandu yang rutin digelar ini dihadiri oleh sejumlah tenaga kesehatan, di antaranya Nani Apriani, SKM (Penanggung Jawab Gizi), Ratna, S.Kep (Petugas Imunisasi), dan Feronika, Amd.Keb (Bidan Desa Kalola). Tak hanya itu, kader Posyandu Permata Hati juga turut berperan aktif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Posyandu Permata Hati melayani sebanyak 117 sasaran anak balita yang menjadi fokus utama dalam kegiatan ini. Layanan yang diberikan meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi, penyuluhan, konseling tumbuh kembang anak, serta pemeriksaan kesehatan ibu dan pelayanan keluarga berencana (KB).

Menurut Nani Apriani, SKM, salah satu program utama posyandu adalah memantau tumbuh kembang balita serta mendeteksi secara dini adanya gangguan pertumbuhan. "Pelayanan ini sangat penting untuk memastikan tumbuh kembang anak optimal dan bebas dari risiko stunting," ujarnya.

Babinsa Sertu Saeri menegaskan bahwa pendampingan oleh TNI, khususnya Babinsa, merupakan wujud dukungan terhadap program pemerintah dalam menekan angka stunting. "Kami akan terus mendampingi kegiatan seperti ini untuk memastikan masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai dan mendukung masa depan generasi muda," katanya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Kehadiran para tenaga kesehatan dan Babinsa dinilai sangat membantu, baik dari sisi pelaksanaan kegiatan maupun motivasi bagi warga untuk aktif berpartisipasi.

Dengan kolaborasi berbagai pihak, diharapkan program Posyandu Permata Hati mampu berkontribusi dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat di Desa Kalola, khususnya dalam mendukung percepatan penurunan angka stunting di Kabupaten Pasangkayu.